

Armada encontró restos de embarcación menor extraviada



La Armada halló el sábado los restos de la embarcación menor que se extravió la noche del viernes en Región del Biobío.

El bote -que no tenía nombre ni matrícula- era tripulado por tres personas e ingresó al río Biobío ese día a las 11.00 horas, en el sector de la caleta Alto del Rey, comuna de San Pedro de la Paz.

Sin embargo, a las 19.00 horas, los familiares de los tripulantes reportaron haber perdido todo tipo de contacto con la embarcación. Por este motivo, pescadores del sector salieron en búsqueda de su paradero; labores a las que después se unió la Armada en la noche.

Sin embargo, después de reiniciar la búsqueda, durante esta mañana se encontró al bote con evidentes signos de un accidente en altamar. Además, no hay rastro de sus tripulantes.

El descubrimiento de los restos se hizo a la altura del sector Escuadrón, en la comuna de Coronel, a unos 15 kilómetros mar adentro. Allí se dirigieron las labores de búsqueda antes de la llegada del sistema frontal, pronosticada para las 14.00 horas en la región.